

Bericht und Bilder vom Faschnachtsauftakt

Bilder jetzt online | Elferratsvereidigung | Proklamation des Prinzenpaars

24.11.2012 17:46 von FGH-70 (Kommentare: 0)



"Wenn das blaue Gold hier aus dem Brunnen fließt und Du es Dir in die Kehle gießt, dann wird's um Dein Herze warm und versprüht auch gleich den Narrencharme. Jetzt wird dann fröhlich gleich gelacht, denn es ist wieder Faschenacht." Mit diesem Sechs-Zeiler eröffnete traditionsgemäß Präsident Jürgen Farrenkopf am Narrenbrunnen vor dem alten Rathaus schwungvoll und mit viel närrischem Humor die Fastnachtskampagne 2012/13 der FG H 70 "Höpfemer Schnapsbrenner", sprich die fünfte Jahreszeit. In diesem Jahr ausnahmsweise bereits einen Tag vor dem „Elften im Elften“.

Die Fränkischen Nachrichten berichteten:

Proklamation als Höhepunkt

Die Höhepunkte bildeten dabei die Proklamation des Kinderprinzenpaares, Prinzessin Talina I., Tänzerin der Juniorengarde, und Prinz Justin I., offensiver Fußballspieler mit Torgefahr (Talina Enders und Justin Väth), sowie des Prinzenpaares, Seine Tollität Prinz Sebastian I. und Ihre Lieblichkeit Prinzessin Ellen, die Frau vom Rancher (Sebastian und Ellen Bayer).

Traditionsgemäß pünktlich um 19.11 Uhr marschierten die Schnapsbrenner mit Elferrat und Prinzengarde unter den Klängen der Trachtenkapelle Höpfingen, alias "Holgers Lustige Musikanten", auf den Vorplatz des Alten Rathauses zum "Brunnen vor dem Tore". Dort scharte sich der farbenfrohe Zug im Halbkreis um den schmucken Narrenbrunnen, und Präsident Jürgen Farrenkopf verkündete den Start in die neue

Kampagne.

Nach flotten Weisen der Trachtenkapelle servierte Vorsitzender Günter Schell den Gästen großzügig den vereinseigenen "Hausbrand" direkt aus dem Narrenbrunnen. Nachdem die Musikanten die Hymne der Schnapsbrenner, das Fastnachtslied "Höpfi, Höpfi", erklingen ließen, das die Narrenschar kräftig mitsang, zogen die Schnapsbrenner in den voll besetzten Saal des Katholischen Gemeindezentrums, wo die Fete mit ihren Höhepunkten ihre Fortsetzung fand.

Vorsitzender Günter Schell hieß mit einem dreifach kräftigen Helau die Narren willkommen, so die Prinzenpaare der vergangenen Jahre, stellvertretend das "Noch-Prinzenpaar" Prinz Stefan und Prinzessin Andrea (Stefan und Andrea Hirning) sowie Bürgermeister und Elferrat Ehrenfried Scheuermann und die Ehrenmitglieder Gottfried Dörr und Stefan Kaiser.

Willkommensgrüße an das närrische Auditorium richtete auch Präsident Jürgen Farrenkopf, der die Höhepunkte des zurückliegenden Jahres in Erinnerung rief. Er erwähnte unter anderem die souveräne Meisterschaft der ersten Fußballmannschaft in der Landesliga und dem damit verbundenen Aufstieg in die Verbandsliga sowie das "Brühgelderennen" beim Schlachtfest der Schnapsbrenner.

Sich gegenseitig vorgestellt

Als närrisches Spektakel erwies sich die gegenseitige Vorstellung der Elferräte und der Komiteemitglieder. Dann war für den Präsidenten die Zeit gekommen, das Kinderprinzenpaar der Kampagne 2011/12 (Johanna Hilpert und Lenny Bechtold) zu verabschieden und unter dem Beifall der Narrenschar das neue Kinderprinzenpaar vorzustellen: Prinzessin Talina Enders und Prinz Justin Väth. Breiten Raum nahm die Vereidigung der vier neuen Elferräte Uwe Kühner, Marc Lokotsch, Wolfgang Enders und Jannik Enders ein. Schließlich musste sich das Quartett auf ein Holzscheit knien und als Aufgabe das "Höpfemer Fastnachtslied" singen.

[...] Als die Uhr bereits 21.21 Uhr zeige, begaben sich während einer Schunkelrunde die beiden Prinzenjäger Günter Schell und Matthias Hauk auf die Suche nach dem Prinzenpaar der Kampagne 2012/13 begaben und auch fündig wurden.

Die Narrenbühne betraten Seine Tollität Prinz Sebastian I und Prinzessin Ellen, die Frau vom Rancher (Sebastian und Ellen Bayer). Bei dem feierlichen Zeremoniell überreichte das letztjährige Prinzenpaar seinen Nachfolgern traditionsgemäß die Insignien, die Zeichen der Macht über die Schnapsbrenner. (ck)

Gekürzte und korrigierte Fassung – Quelle & © Fränkische Nachrichten, Dienstag, 13.11.2012

Bilder findet ihr, wie immer, in unserer [Bildergalerie](#).

Einen Kommentar schreiben